

■ Was war los im St. Annenstift in Celle

Ein Besuch im Schlosstheater

Unser Schlosstheater bietet in toller, prunkvoller Atmosphäre viele interessante Vorstellungen. Eine siebenköpfige Gruppe, gemischt aus Bewohnern und Mitarbeitern, sah sich im März eine tolle Vorstellung an und genoss den Abend und die historische Kulisse des Herzogsschlusses.



Wer rastet, der rostet...

Im lichtdurchfluteten Speisesaal wird zweimal die Woche unsere Sportgruppe angeboten.



Die Bewohner nehmen dieses Angebot mit Begeisterung und Freude an!



Goodbye!

Nach vielen Jahren mit tollem, hausgemachtem Essen verabschieden wir unseren Küchenchef Christian Czepluch, der sich beruflich neu orientiert. Vielen Dank für die schöne Zeit im St. Annenstift und für die Zukunft alles Gute. Als Nachfolger begrüßen wir Herrn Steffen Bähre und wünschen ihm einen guten Start und eine erfolgreiche Zusammenarbeit.



Neuer Ausblick im Schulzestift!

Frau Winter zauberte dem Schulzestift einen ganz besonderen Ausblick. Mit ihren tollen, selbst gestalteten Folien verschönert sie bereits zum

zweiten Mal Fenster und Türen im St. Annenstift. Bewohner

sowie Mitarbeiter sind hellauf begeistert.

